HIER und DORT





Juli 2023

Sommerfest am 12. Juli 2023

Wir laden ganz herzlich ein zu unserem Sommerfest am Kirchort St. Michael, Burgunderstr. 11, Wiesbaden. Eingeladen sind alle Freunde, Aktive und Interessierte des Freundeskreises Wiesbaden der africa action. Wie immer freuen wir uns auf einen netten Abend mit Begegnung und Gedankenaustausch bei Speis' und Trank. Für das leibliche Wohl mit Köstlichkeiten vom Grill und Getränken ist gesorgt.

An diesem Abend wird auch **Abbé Prosper Kiema** aus Ouagadougou unser Gast sein. Er wird sicherlich über die aktuelle Situation in Burkina Faso berichten und für Gespräche zur Verfügung stehen.

Für eine verbindliche Anmeldung unter wi@africa-action.de oder Tel. 0611-713669 (Braun) bis zum 5. Juli 2023 wären wir sehr dankbar, damit wir die Veranstaltung so besser planen können.

Aktuelles von der Augenklinik in Maradi/Niger

Die Augenklinik wurde 2011 mit finanzieller Unterstützung der africa action und des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) gebaut und ausgestattet. Trotz der Schwierigkeiten mit denen sie konfrontiert ist, funktioniert die Augenklinik in Maradi, allerdings mit Unterstützung der africa action. Die Klinik bietet der Bevölkerung von Maradi und Umgebung Augenbehandlungen an. Die Patienten, die aufgenommen und konsultiert werden, leiden hauptsächlich an folgenden Erkrankungen: Grauer Star, allergische Bindehautentzündung, bakterielle Bindehautentzündung, Weit- und Kurzsichtigkeit sowie Glaukom.

In 2022 wurden 1.048 Patienten mit allen Erkrankungen behandelt und 11 Operationen durchgeführt.



Die Besucherzahlen sind zurückgegangen. Dies ist insbesondere auf kostenlose Kampagnen zur Kataraktchirurgie, die von arabischen NGOs in Partnerschaft mit dem Staat Niger organisiert werden, zurückzuführen.

Die Verantwortlichen danken der africa action ganz herzlich für die bisher geleisteten Zahlungen und hoffen auf weitere Unterstützung.

Aktuelles von der Augenklinik in Garango/Burkina Faso

Vom 2. bis 6. Mai 2023 fand wieder eine Kampagne zur Grauer-Star-Chirurgie statt. Es konnten insgesamt 132 Personen operiert werden.



Unser Flyer wurde neu aufgelegt

Nach vier Jahren wurde der Flyer des Freundeskreises Wiesbaden aktualisiert und liegt in den Kirchen und kirchlichen Einrichtungen Wiesbadens zum Mitnehmen aus.

Neben dem Leitbild informiert er über die Armut und Blindheit im Sahel. Gleichzeitig sind die sieben Augenklinken und ein Sozialzentrum verzeichnet.

Auf der Webseite finden sie ihn unter: https://www.africa-action.de/wp-content/uploads/2023/06/2023 05 Flyer Freundeskreis Wiesbaden.pdf

Der Freundeskreis Wiesbaden lädt ein:

Mittwoch, 12. Juli 2023, 18:00 Uhr

Sommerfest des Freundeskreises Wiesbaden

Kirchort St. Michael, Burgunderstr. 11, 65189 Wiesbaden Um Anmeldung wird gebeten (E-Mail bzw. Telefon siehe unten)

Donnerstag, 23. November 2023, 19:00 Uhr

"Unsere Arbeit in den Sahelländern Afrikas" Rück- und Ausblick zum Jahresende mit kulinarischem Imbiss

Roncalli-Haus, Pavillon, Friedrichstr. 26 -28, 65185 Wiesbaden



Spendenkonto: africa action
IBAN: DE03 3706 0193 0000 9988 77 BIC: GENODED1PAX
Verwendungszweck "Sahel" für Projekte des Freundeskreises
oder "Catherine" für Projekte von Sr. Catherine in Niger
bitte unbedingt angeben!

Freundeskreis Wiesbaden der africa action / Deutschland e.V.

Internet: www.africa-action.de, E-Mail: wi@africa-action.de Redaktion: Michael Braun, Kreuzberger Ring 31, 65205 Wiesbaden, Tel. 0611/7902972

